

Vu, lu... entendu

La publication qui fait polémique

Dans un souci de « transparence », dit-il, Guillaume Capobianco, colistier de Nathalie Bicais, a publié, mercredi sur les réseaux sociaux, les listes déposées en préfecture par les candidats en vue du 2^e tour des municipales. Parmi les images mises en ligne, la liste manuscrite de Sandra Torres, qui n'a d'ailleurs pas tardé à réagir, se disant « *choquée de voir sa liste ainsi diffusée avant même sa validation par la préfecture* ». Critiquée par nombre de soutiens de la candidate, la démarche a aussi été dénoncée par Patrick Martinenq, proche de

Serge Daninos, qui évoque un « *fait grave* », à savoir « *un détournement de pièces administratives* ». Et d'indiquer qu' « *un constat d'huissier a été fait et le préfet saisi* ».

Confirmation apportée hier par la préfecture : « *Le préfet a bien été saisi et il a l'intention de faire un signalement au procureur de la République au titre de l'article 40 du code de procédure pénal* ». Celui-ci stipule en effet que « *tout fonctionnaire qui, dans l'exercice de ses fonctions, acquiert la connaissance d'un crime ou d'un délit, est tenu d'en donner avis sans délai au procureur de la République* ». L'affaire, si tant est qu'il y en ait

une, pourrait donc éventuellement connaître une suite judiciaire...

La rencontre qui fait jaser

C'est Jean-Pierre Colin, colistier de Nathalie Bicais, qui a allumé la mèche. Mercredi, il a publié un communiqué affirmant que Sandra Torres a rencontré, lundi à Janas, le représentant seynois du RN, Dorian Munoz. Et le n°2 de la Coalition d'affirmer que, « *dans une discussion pleine de sous-entendus, Sandra Torres a proposé à M. Munoz de l'aider à conquérir le canton nord de La Seyne en 2021, en échange de sa mise en retrait pour le 2^e tour des*

municipales ». Le propos, qui a suscité une foule de commentaires sur les réseaux sociaux, est pourtant – en partie – démenti par les protagonistes. Dorian Munoz confirme que cette rencontre a bien eu lieu « *chez Serge Daninos, où j'ai accepté d'aller car, étant républicain, j'accepte de rencontrer les personnes qui me sollicitent. Mais d'emblée, et alors qu'on ne m'avait rien demandé, je leur ai dit qu'il n'y aurait pas d'accord politique possible entre nous. Dans la discussion qui a suivi, on a certes évoqué deux minutes les départementales, mais parmi bien d'autres sujets* ». Et Dorian Munoz d'affirmer :

« *On ne m'a jamais demandé de me coucher aux municipales pour m'aider à gagner les départementales ! Et de toute façon, je n'aurai jamais accepté cela* ».

Sandra Torres a également réagi : « *Nous confirmons avoir eu une rencontre informelle avec le candidat du RN. Informelle parce qu'il ne s'agissait évidemment pas d'une réunion entre représentants de listes, et surtout, qu'il n'a jamais été question d'y négocier quoi que ce soit, voire même d'y avancer on ne sait quelles propositions* ». Et la candidate de dénoncer les « *mensonges et dissimulations tordus de Jean-Pierre Colin* ».

M. G.